

AVERTISSEMENT

Ce texte a été téléchargé depuis le site

<http://www.leproscenium.com>

Ce texte est protégé par les droits d'auteur.

En conséquence avant son exploitation vous devez obtenir l'autorisation de l'auteur soit directement auprès de lui, soit auprès de l'organisme qui gère ses droits (la SACD par exemple pour la France).

Pour les textes des auteurs membres de la SACD, la SACD peut faire interdire la représentation le soir même si l'autorisation de jouer n'a pas été obtenue par la troupe.

Le réseau national des représentants de la SACD (et leurs homologues à l'étranger) veille au respect des droits des auteurs et vérifie que les autorisations ont été obtenues et les droits payés, même a posteriori.

Lors de sa représentation la structure de représentation (théâtre, MJC, festival...) doit s'acquitter des droits d'auteur et la troupe doit produire le justificatif d'autorisation de jouer. Le non respect de ces règles entraîne des sanctions (financières entre autres) pour la troupe et pour la structure de représentation.

Ceci n'est pas une recommandation, mais une obligation, y compris pour les troupes amateurs.

Merci de respecter les droits des auteurs afin que les troupes et le public puissent toujours profiter de nouveaux textes.

Texte paru chez ABS dans Régimes alimentaires
N°ISBN 2-9158-3931-9

VACHE À LAIT

Personnages

Un chirurgien
Une patiente

Décor

Un cabinet médical avec une grande glace, un canapé et une tenture rouge.

Synopsis

Une femme demande à un chirurgien une transplantation d'organe afin de ne plus grossir.

Vêtements

Pour le chirurgien, une blouse blanche pour faire sérieux et des lunettes.
Vêtements contemporains et un sac pour la patiente.

Accessoires

Une revue féminine, un air de « La flûte enchantée » de Mozart sur un CD, une platine, un agenda, un petit magnétophone, un bidon de lait, un album de photos de vaches.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Assis dans son cabinet, un chirurgien range des dossiers, se lève pour se réajuster devant son miroir ... On entend sonner et on comprend qu'un patient s'installe dans la salle d'attente. L'homme de l'art s'admire toujours dans la glace - suffisamment grande pour s'admirer depuis son fauteuil - prend des poses exprimant le contentement de soi, puis se dirige vers la porte de son cabinet pour faire entrer son patient ... qui est une patiente.

Le chirurgien : Bonjour madame. Je vous attendais. Entrez, je vous prie.

La patiente entre, un peu hésitante.

La patiente : Bonjour docteur ... Merci.

Ils se serrent la main.

Le chirurgien : Asseyez-vous ...

La patiente : Merci.

La patiente s'assoit au bord de la chaise, intimidée.

Le chirurgien : On ne se connaît pas tous les deux ...

La patiente : Non. C'est la première fois que je viens, docteur ...

Le chirurgien : Racontez-moi tout. Qu'est-ce que je peux faire pour vous ?

La patiente (*s'enhardissant*) : Ma vie est un véritable enfer, docteur ! ... Je veux maigrir et je n'y arrive pas !

Le chirurgien : Mmm ... Je vois ... Avez-vous testé certaines méthodes ... Des régimes ? mmm ...

La patiente : Je les ai tous essayés, docteur ... Tous ... Et rien ! Pas un seul kilo de perdu !

Le chirurgien : Mmm Lesquels par exemple ?

La patiente : Eh bien ... euh ... l'ananas brûleur de graisses ... les régimes dissociés ...

Le chirurgien (*en connaisseur*) : Ah oui ! les œufs !

La patiente : C'est ça ! Les œufs. ... Des œufs à tous les repas pendant 10 jours ! ... Ensuite ... euh ... j'ai essayé les coupe-faim ... Et aussi le fameux patch de régime ... (*elle ouvre le haut de son chemisier*) Tenez regardez ... Un, tu colles, deux, tu décolles ... Aucun effet ! ... Tous, je vous dis ! Je les ai tous faits ! Pas un n'a donné de résultats ! Vous m'entendez ? Pas un ! ... Je n'en peux plus !

Le chirurgien : Vous mangez beaucoup ?

La patiente : Bah ... euh ... non ... Je mange ... euh ... normalement ... (*elle se met à pleurer*) Je suis désespérée, docteur !

Le chirurgien : Ne vous découragez surtout pas ! Avec la médecine, chère madame, il y a toujours une solution ... Nous allons la trouver ensemble ...

La patiente (*cessant de pleurer*) : Oui ...

Le chirurgien (*soulagé*) : Bien ... Désirez-vous la pose d'un anneau ? C'est très tendance ...

La patiente s'enhardit, ouvre son sac et en retire une revue. Elle tourne fébrilement les pages pour chercher un article.

La patiente (*ton ferme*) : Non. J'ai mieux que ça, docteur ... L'anneau, c'est complètement dépassé ! (*elle pointe un article*) Aujourd'hui, c'est ça qui marche ! ... Je veux ça !

Le chirurgien (*prenant connaissance du titre de la revue sur la première page*) : Faites moi voir. ... Ah ! « Femme virtuelle » ! ... Mmm ... (*revenant à l'article et lisant tout haut le titre*) : « Finies les privations... Maigrir vite et sans danger. Faites-vous greffer un estomac de vache ».

La patiente (*l'interrompant brutalement*) : Je vous le dis franchement. Si je fais appel à un chirurgien, c'est parce que c'est ma dernière cartouche ! Avec ça, je devrais arriver à maigrir, non ? ... Docteur, je vous en supplie, vous êtes ma dernière chance ! Ne m'abandonnez pas !

Le chirurgien (*lisant l'article tout haut*) : Mmm ... Voyons voir ... Une équipe de chirurgiens anglo-saxons, conduite par le professeur Hausehole de la clinique Néverite de Londres, a mis au point une opération qui va révolutionner la vie des femmes. Cet ancien vétérinaire s'était déjà illustré, il y a une dizaine d'années, en greffant des testicules d'éléphant sur un eunuque. Cette fois, changement de registre, il fait avancer d'un grand pas les sciences de la nutrition puisqu'il est parvenu à transplanter un estomac de vache chez une femme ... C'est une première ... mmm ... mmm (*il saute des paragraphes*) ... En effet, grâce aux quatre poches de son estomac, la vache mange, digère et rumine. Comme elle, mesdames, vous ne ferez plus qu'un seul repas dans la journée et verrez vos kilos superflus s'envoler sans être affamée puisque vous digèrerez deux fois vos aliments et assimilerez ainsi davantage les nutriments. ... (*il saute des paragraphes*) mmm ... Interrogé, le docteur Hausehole a déclaré qu'il n'a noté aucun phénomène de rejet mais que, toutefois, deux séances d'hypnose demeurent indispensables avant chaque intervention afin de relaxer les patientes ... mmm ... mmm ... Nous sommes désormais définitivement entrés dans une nouvelle ère ... mmm ... Plus d'anneau à l'estomac (*il donne acte à la patiente*) plus de régimes contraignants. Toutes celles qui désirent maigrir savent aujourd'hui qu'elles pourront s'adresser à la science pour résoudre leurs problèmes de poids une bonne fois pour toute. ... mmm ... mmm ... Pour fêter cet événement, « Femme virtuelle » propose aux dix premières lectrices qui retourneront ce coupon une réduction de 10 % sur les tarifs pratiqués ... (*le chirurgien repose la revue sur son bureau*) J'avais entendu parler de cette technique ... J'attendais juste un article scientifique ... Eh bien, je l'ai ... Grâce à vous !